

Peña "Los sintecho"

Escrito por Hector

Lunes, 09 de Agosto de 2010 18:42 - Actualizado Lunes, 18 de Octubre de 2010 19:26

Peña Los Sintecho

Nuestra peña tiene un origen muy cercano en el tiempo, concretamente, en el año 2002. Sin embargo, hay que precisar un poco más, ya que nuestra peña actual es el resultado de la división de una peña más grande, la peña PKII.



Esta última surgió alrededor de 1994. Aún me acuerdo. Era el miércoles víspera de las fiestas y

Peña "Los sintecho"

Escrito por Hector

Lunes, 09 de Agosto de 2010 18:42 - Actualizado Lunes, 18 de Octubre de 2010 19:26

no teníamos peña y ya nos habíamos "hecho a la idea" de no tenerla. Estábamos sentados en la replaceta de la iglesia, cuando a las cuatro de la tarde aproximadamente, vino Vanesa, toda contenta, diciendo que su tío Arturo nos dejaba un pajar cerca de las eras. ¡Qué contentos todos nosotros! ¡Por fin teníamos peña! Así que nos pusimos a limpiar el pajar que estaba, lleno de tejas.

Hicimos una cadena humana y empezamos a sacar todas las tejas y a subirlas a la era que había encima del pajar. ¡Menuda paliza de subir tejas! Cualquier trabajo era poco con el fin de tener un lugar donde meternos. Si entonces nos hubieran dicho que a día de hoy todavía no tendríamos peña...

Una vez limpia y ordenada, algunos chicos (no puedo precisar quién porque la memoria no me llega para tanto) bajaron a Martín del Río a comprar bebidas. Ya teníamos peña.

Al año siguiente volvimos a tener peña, pero en otro sitio: el corral del abuelo de Raúl, situado en la Pecha. Allí estuvimos cinco años aproximadamente. Lo pasábamos bien. Estábamos medio verano allí metidos. Teníamos la peña "Casa Vigilio" allí al lado y de vez en cuando nos hacían y hacíamos alguna que otra visita.

Peña "Los sintecho"

Escrito por Hector

Lunes, 09 de Agosto de 2010 18:42 - Actualizado Lunes, 18 de Octubre de 2010 19:26

